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BULLETIN DU MONEP
 18 décembre 2003 / 18th december 2003

 Avis n° 2003- 252

SIEMENS
(suite aux avis de Euronext n°2003-3745 publié le 14 novembre 2003 et au bulletin du Monep n°233 publié le

21 novembre 2003)
(Persuant both the notice of Euronext n°2003-3745 published the 14 November 2003 and the Monep notice

n° 233 published on November 21st 2003).

----------------------------

Suite à la radiation des actions de la Société SIEMENS du premier marché, EURONEXT PARIS fait
connaître le montant du Cash Settlement pour chaque série d’options portant des positions ouvertes à l’issue
de la séance de bourse du 18 décembre 2003.

Le Cash Settlement des positions ouvertes sur l’option SIEMENS sera calculé sur la base des cours de
compensation ci-joint

According to the delisting of SIEMENS’ shares of the « PREMIER MARCHE », EURONEXT PARIS informs
the cash settlement amount for each serie of options carrying open position on December 18th 2003.

The Cash Settlement on SIEMENS options will be based on the following settlement prices.

Classe
Class

Échéance
Maturity

Strike Type Cours de Compensation du
18/12/2003

2003/12/18  Settlement prices
SI 200312 40.00 Put 0.00
SI 200312 55.00 Put 0.00
SI 200312 57.50 Call 4.87
SI 200312 57.50 Put 0.02
SI 200312 60.00 Call 2.41
SI 200312 65.00 Call 0.00
SI 200403 40.00 Put 0.00
SI 200403 55.00 Put 0.00

La Surveillance des Marchés Dérivés d’EURONEXT PARIS SA (Tel. : 01-49-27-13-00) se tient à votre
entière disposition pour tout renseignement complémentaire.

Please  contact the Paris  Derivative Markets Operations  for further informations.
 (Phone number:  +33-1 49 27 13 00).


